



Canadian Tourism
Commission

Commission canadienne
du tourisme

REQUEST FOR PROPOSAL ADDENDUM # 1

NRFP #CTC-2014-NK-04 Social Media Analytics

Close Date/Time:

August 11th, 2014
14:00 hours
Pacific Time

Issue Date: August 1st, 2014

From: CTC Procurement

To: All Vendors

E-mail: procurement@ctc-cct.ca

Below are the answers to question(s) submitted in regards to the above noted NRFP as of July 30th, 2014.

Q1. Who is your current vendor/supplier of the services described in this RFP?

Answer: Fat Dog Media

Q2. What is the name of the company that provides you media monitoring services for mainstream media (print, TV, etc.) as described in the RFP dated October 18, 2013 for Media Monitoring and Measurement # CTC-2013-KH-02.

Answer: MediaMiser for domestic monitoring (Canada/US) and Meltwater for global monitoring.



DEMANDE DE PROPOSITIONS AVEC NÉGOCIATIONS – ADDENDA 1

DDPN CCT-2014-NK-04 – Analytique des médias sociaux

Date et heure limites

Le 11 août 2014
à 14 h
(heure du Pacifique)

Date de publication : Le 1^{er} août 2014

Expéditeur : Service de l'approvisionnement
de la CCT

Destinataire : Tous les fournisseurs

Courriel : procurement@ctc-cct.ca

Voici les réponses aux questions présentées en date du 30 juillet 2014 relativement à la DDPN indiquée ci-dessus.

Q1. Qui est votre fournisseur actuel pour les services décrits dans la DDPN?

Réponse : Fat Dog Media

Q2. Quelle entreprise vous fournit des services de veille des médias pour les médias généralistes (presse écrite, télévision, etc.) décrits dans la DDP datée du 18 octobre 2013 pour des services de veille et de mesure des médias (CCT-2013-KH-02)?

Réponse : MediaMiser pour le suivi à l'échelle nationale (Canada et États-Unis) et Meltwater pour le suivi à l'échelle internationale.